

# Apfelbaum-Paten: Vitamine gesponsert von Vodafone

**Sommerfest bei Media Markt in Buxtehude am 19. und 21. Juni**

**Buxtehude (mj).** Mit vollem Mund spricht man nicht, lernt jedes Kind. Damit Paten eines Apfelbaumes im Alten Land Ihre Freude über eigenes, frisches Obst direkt und höflich teilen können, leistet Vodafone nun Abhilfe.

Beim großen Sommerfest am 19. und 21. Juni im Buxtehuder Media Markt (Lüneburger Schanze 17) gibt es, aus Anlass des 25-jährigen Jubiläums der Media Märkte, ein besonderes vitaminreiches Angebot: Zum Vodafone Handy gibt es eine Patenschaft für einen Apfelbaum. Der Baum steht im Alten Land auf dem Obsthof Axel Schuback, der diesen innovativen Service seit dem letz-

ten Herbst anbietet. Wer die Patenschaft für einen Apfelbaum übernimmt, bekommt im Herbst einen Mindesttrag von 20 kg Äpfeln garantiert. „Die Baumpaten besuchen ihren Baum wirklich oft“, sagt Axel Schuback, „und es ist immer wieder schön, wenn unsere stolzen Paten sich mit einem Foto-Handy vor ihrem Baum fotografieren lassen, um das Bild dann direkt an die Freunde und Verwandten zu schicken, die ihnen die Patenschaft geschenkt haben“.

Und so löst dann ein modernes Handy auch das Dilemma mit der Benimmregel. Einfach ein Bild verschicken, während man das frische Obst verzehrt. Der

Anstand ist gewahrt und ein Bild sagt mehr als tausend Worte.

Vodafone und Debitel vergeben zum Anlass des 25-jährigen Jubiläums der Media Märkte insgesamt 25 Apfelpatenschaften, je eine bei Abschluss eines Neu-Vertrages mit dem beworbenen Fotohandy.

Am 19. und 21. Juni präsentieren Vodafone und Debitel diese Aktion beim großen Sommerfest des Media Markts in Buxtehude. Der Media Markt und Vodafone werden ihre Gäste mit vielen Attraktionen wie einer Hüpfburg, Kinderschminken und einer MMS-Fotoaktion mit vielen tollen Gewinnen, unterhalten.